

Ciudad de México, 21 de abril de 2024
Boletín 104/24

VAMOS A GANAR LA CIUDAD, NO PERMITIREMOS QUE LA OPOSICIÓN PRIVATICE EL AGUA Y LA CONVIERTA EN UN NEGOCIO: CLARA BRUGADA

- Durante el segundo Debate Chilango enumeró 15 propuestas que forman parte de su plan hídrico para garantizar el agua como un derecho para todas y todos
- Señaló que cuenta con toda la autoridad moral para hablar de este tema, el cual debe abordarse desde una política de Estado
- Denunció que el candidato del PRIAN ve “el agua como negocio, la privatización del agua como solución. El agua es un botín político para la oposición”

“Lo digo aquí: el 26 de junio yo, como jefa de Gobierno electa, voy a garantizar que haya agua; lo único que va a quedar en cero es tu credibilidad porque de aquí no vas a sacar tajada, porque vamos a ganar”, expresó Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia” integrada por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México, al candidato del cártel inmobiliario durante el segundo Debate Chilango organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Durante la sección dedicada al tópico del agua, Brugada Molina señaló que cuenta con toda la autoridad moral para hablar de este tema, desde una política de Estado para atenderlo y continuar con el modelo ambientalista y humanista, un modelo de agua para todos, agua para siempre. “El agua es un derecho humano y todos los capitalinos deben de tener acceso a ella”, afirmó.

La candidata morenista contrastó su visión respecto al vital líquido contra la del aspirante del PRIAN, quien ve “el agua como negocio, la privatización del agua como solución. El agua es un botín político para la oposición. Cuando sea jefa de Gobierno, garantizaré que el agua llegue a todas las casas y que llegue de calidad”, destacó.

Clara Brugada denunció que ambos candidatos opositores, desde el principio utilizaron el agua como botín político, “incluso promoviendo miedo, diciendo que el 26 de junio la ciudad se iba a quedar sin agua; después se aprovechó de lo que aconteció en la Benito Juárez para promover miedo, él piensa que entre más se afecta a los vecinos pues más votos van a tener”.

Durante su turno, la candidata presentó las 15 propuestas de su plan hídrico con las que aseguró que habrá resultados en el tema del agua desde el primer día de su futuro gobierno, pero también “hay que pensar en el futuro y hay que ver cómo vamos a aprovechar el agua de lluvia”, para lo cual propone infiltrar millones de litros de líquido al bosque de agua, además de llevar el agua de lluvia a grandes reservorios alrededor de la ciudad en donde están los lagos ancestrales, donde se potabilizará y se regresará el agua a la capital.

Enfatizó que el agua llegará a todos los hogares sin importar el lugar donde se viva, aprovechando el agua de lluvia y regenerando los lagos "para captar, almacenar, potabilizar y regresar agua a la ciudad".

También, continuará con el gran sistema de cosecha de agua de lluvia en casa y en las grandes instalaciones, así como inyectará millones de litros de agua al acuífero, además de poner en marcha nuevas plantas de tratamiento hasta llegar a 7 mil litros por segundo. De igual forma, emprenderá la rehabilitación, monitoreo y vigilancia de todos los pozos, la creación del C5 del agua como centro de control y gestión integral, y la protección de áreas verdes y el bosque de agua.

Asimismo, dijo que tres mujeres gobernantes resolverán el reto del agua: Claudia Sheinbaum desde el gobierno federal, Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México y ella misma, para lo cual propondrá un gran acuerdo metropolitano de gestión del agua.

Brugada Molina, resaltó que combatirá la corrupción, el huachicoleo y el cártel inmobiliario; creará el número de emergencia *H2O para atender de inmediato las fugas de agua; cultura cívica para el cuidado del agua; establecimiento de un observatorio de calidad de agua de manera permanente y pública; creación de la Secretaría de Derecho Humanos y Gestión Sustentable del Agua, las contralorías sociales e instalará el gabinete de agua todos los días.

"Tener una presidenta y una jefa de Gobierno que durante 20 años hemos luchado con la misma visión sobre el tema, garantizará el futuro del agua para la Ciudad de México", aseveró.

En respuesta a los ataques del candidato del PRIAN, Clara Brugada subrayó que lo que garantizará será agua clara, "no esa agua contaminada, como han contaminado la campaña".

Recordó también la inversión de más de 17 mil millones de pesos que efectuó el Gobierno de la Ciudad durante la gestión de la Dra. Claudia Sheinbaum para rehabilitación de la infraestructura, sustitución de 300 kilómetros de redes de agua, el programa de sectorización, mejora de la calidad del agua con plantas potabilizadoras, recuperación de fuentes de abastecimiento de agua, creación de humedales e instalación de 62 mil sistemas de cosecha de agua de lluvia, entre muchas otras.

La candidata morenista a la Jefatura de Gobierno remarcó que es una mujer preparada, honesta y con experiencia de gobierno, que ha "vivido la escasez de agua, he sufrido y sé lo que sufren las mujeres ante la falta de este líquido; he luchado, he gestionado y he encontrado soluciones al reto del agua en la Ciudad de México. Comprendo a los vecinos de la Benito Juárez y sé que el Gobierno de la Ciudad de México trabaja todos los días para resolver el problema. Cuando fui alcaldesa, ante problemas similares nunca dejé sola a la gente, a diferencia de la alcaldía Benito Juárez que prefirió sacar tajada política que atender a los vecinos".

Brugada Molina reprochó al candidato del PRIAN su falta de calidad moral por decir “muchísimas mentiras” y ser “el que menos has hecho, todo el tema del agua lo hizo el Gobierno de la Ciudad, y de los que estamos aquí sentados, la única que tiene experiencia de gobierno para enfrentar crisis de agua y tener alternativas, soy yo”.

Sostuvo que el cártel inmobiliario es quien provoca la escasez de agua, con 264 pisos de corrupción, ilegales, que implican 23 millones de litros de agua, 2 mil 370 pipas, “eso es lo que el cártel inmobiliario le roba de agua a la Ciudad de México”.

En su mensaje final, la candidata a la Jefatura de Gobierno denunció que la única fuga que el candidato de la derecha ha tapado en su vida “es la fuga de tus cuates del cártel inmobiliario, como la del hermano de tu candidato a la Benito Juárez”.

Señaló que se deben dejar en claro las dos visiones que existen para atender el tema del agua, “la que está atrás de tus propuestas, que es la privatización, por eso generaron miedo, por eso quisieran que se expandieran los problemas en la ciudad, quieren privatizar los bienes públicos”.

“Pero el agua es un derecho público y no lo vas a lograr. Así que no van a convertir esta ciudad en un negocio, se necesita aquí honestidad, soluciones y experiencia. Vamos a hacer política de estado del agua para que cada seis años no estemos planeando qué vamos a hacer, un modelo humano, un modelo ambientalista, vamos a restaurar nuestra cuenca hidrológica, agua para todos, agua para siempre”, concluyó Clara Brugada.

—oo00oo—